庄内小通信

庄内小学校通信 第 18 号 2021年6月28日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆2 年生 生活科·町探検②【6 月 24 日】







6月24日(木) 2年生は町探検の第2弾として、庄内簡易郵便局さんと北川木材さんを見学させて頂きました。写真では、分かりにくいですが「封筒」の書き方など詳しく教えてもらいました。 東庄内と西庄内では、〒番号がひとつ違うことなど、子どもたちは興味を持って聞いていました。 また、郵便局内を見学させて頂いて気付いたことや「学校や家では見たことがないもの」に ついても質問していました。北川木材さんでは、一人ひとりにネームプレートと、大きな身長計を

頂きました。身長計はいつでも測れるように,廊下に掲示してあります。ありがとうございました。

☆ブックトーク(6月25日)



25日、2年生は、2限目の図書の時間は、図書館巡回指導員の三嶋さんによる「ブックトーク」の時間でした。ブックトークではテーマを決めて本を紹介してもらいます。この日の2年生は「レオ=レオニ」さんがテーマでした。「あいうえおのき」など6冊を紹介してもらいました。すると、あって借りられていきました。次は、7/6の3限目6年生、7/13の4限目が1年生のブックトークの時間です。

☆ICT を活用した授業 【6 月 25 日】



25日, I 限目, 2年生は「写真の撮り方」を, 2 限目, 6年生は「プログラミング」を, 3 限目, I 年生は「ミライシード」を, 4 限目, 3 年生は「ミライシード」をそれぞれ, ICTサポーターの小坂さんに教えて頂きました。

写真は 6 年生のプログラミングの授業風景です。めあては「プログラムでもようを描こう」でした。「1辺 90 歩の正方形が基本ですよ」というお話を聞いたあと、6年生の子どもたちは、クロムブックを使い、プログラミングに組んでいました。

地域の皆様、環境整備作業ありがとうございました。

写真では、分かりにくいかもしれませんが、6月26日(土)27日(日)に、子どもたちの安全・安心に関わるところについて、とってもきれいにして頂きました。ボランティアでたくさん作業に関わって頂いた地域の皆様、本当にありがとうございました。

これまでにも草刈り機を直して頂いたり、除草剤などを散布して頂いたり、通学路の安全確保をして頂いたり、毎日見守りをして頂いたり、4月から数えきれないご支援・ご協力を頂いており、感謝の気持ちでいっぱいです。I学期も残すところ Iケ月になりました。皆様のおかげで、事故なく過ごせております。今後も、ご支援・ご協力よろしくおねがいします。



↑正門前の看板がよく見える ように剪定して頂きました。





←運動場のシーソーなど の遊具周りの樹木の立ち 枯れの枝などを剪定して 頂き安全を確保してもら いました。→運動場が明 るくなりました。休み時 間に安心して遊んでいます









↑体育館前のソメイヨシノと体育館南のユリノキを剪定して頂きました。おかげで、体育館前の道路に風がとおり、たくさん光が入ります。学級園周りにもたくさん光が当たり、子どもたちも気持ちよく観察しています。





- ←校舎北側の芝山を除草して頂き,体育館への移動時などとても気持ちのよい
 景色になりました。
- ←体育館駐車場の除草あり がとうございました。